



# Le défi vélo du Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres les 15 et 16 novembre

jeudi 14 novembre 2019, par [lpe](#)

Les vendredi 15 novembre et samedi 16 novembre 2019, les Caisses locales du Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres vous invitent à participer au défi-vélo. Le principe ? Pour 1 Km parcouru, en agence, le Crédit Agricole reverse 1€ à des associations locales en faveur de l'inclusion numérique, c'est-à-dire qui œuvrent au numérique pour tous.

## Le numérique pour tous ?

Il s'agit d'illettrisme informatique qui touche, aujourd'hui, un français sur 6.

L'action solidaire du Défi vélo est menée à l'initiative des membres du Comité jeunes de la Caisse régionale.

**Le « Défi-Vélo »** : Un vélo sera mis à disposition dans 59 agences pour permettre de pédaler en faveur de 13 associations locales. Les kilomètres parcourus seront convertis en euros par le Crédit Agricole sur la base d'1Km = 1€.

En 2018, première édition du Défi Vélo, 6273€ avaient été rassemblés.

Découvrez les agences participantes et les associations bénéficiaires sur le site du Crédit Agricole [caCNous](#)